
2023-2024

Conseil école n°1
École de l’Etang



Ordre du jour prévu

 Tour de table

 Bilan de rentrée : effectifs et prévisions pour septembre 2024, personnels 

présents, intervenants réguliers.

 Vote du règlement intérieur de l’école version 2023-2024.

 Projets pédagogiques, d’école, et des classes. 

 Commissions: cantine, travaux



Tour de table

 Excusé(s-e-es): Katia Bommersbach, Emma Bonnet (enseignante), Géraldine 

AZAZI 

 N. Poirier (directeur), enseignants: E. Grand, J. Médaillon, E. Coupat, C. 

André, T. Guichard, G. Dumas, parents élus : E. Bonnefoy, A. Caparros, S. 

Guernon, F. Mas, E. Lescanne, E. Oriol, P. Charroin, C. Moulin, JC. Deschamps, 

CS. Mazet, G. Grousson (DDEN), G. Mandon (adjointe en charge des affaires 

scolaires), E. Bray et B. Brunon (ATSEM).



Bilan de rentrée



Bilan de rentrée 

effectifs





Prévisions pour la rentrée prochaine

Départ en 6ème de 21 CM2

Arrivée de 18 PS

Les RDV inscriptions auront lieu à partir de janvier 2024 pour les enfants nés entre le 01/01/2021 et le 31/12/2021

Compte tenu de ces chiffres, moyenne à 23,5 élève/classe, pas 

de possibilité d’accueil de TPS envisagé à ce jour pour les 

enfants nés en 2022 pour la rentrée de septembre 2024. Comme 

cela est le cas depuis plusieurs années.

Pour les demandes de dérogations des personnes extérieures à la 

commune, proposition de fonctionner comme l’année dernière: 

la mairie donne une réponse pour le 1er juin 2024.



Personnels de l’école

Classe Lundi Mardi Jeudi Vendredi

PS-MS Juliette Médaillon Juliette Médaillon Juliette Médaillon Juliette Médaillon

MS-GS Elisabeth Coupat Elisabeth Coupat Elisabeth Coupat Elisabeth Coupat

CP Charlotte André Charlotte André Charlotte André Charlotte André

CE1-CE2 Nicolas Poirier Emma Bonnet Nicolas Poirier Nicolas / Emma 1/3

CE2 Gaëlle Dumas Gaëlle Dumas Gaëlle Dumas Gaëlle Dumas

CM1-CM2 EG Edwige Grand Edwige Grand Edwige Grand Edwige Grand

CM1-CM2 TG Thomas Guichard Thomas Guichard Thomas Guichard Thomas Guichard



ATSEMs
4 postes d’ATSEMs Agent Spécialisé des écoles Maternelles (Atsem) :

PS/MS Brigitte Brunon (titulaire diplômée), MS/GS Emma Bray (titulaire), 

PS/MS matin Régine Padel (titulaire), MS-GS matin Anaïs Drouot, PS-MS 

ap-midi Clémence Farrugia. Ces agents assurent aussi des temps de 

garderie, cantine, étude et entretien des locaux et périscolaire.

AESH
2 Accompagnantes d’Élève en Situation d’Handicap (AESH): Chrystel 
Célarié et Sabrina Trivis. Postes mutualisés c’est-à-dire qu’elle 
interviennent auprès d’enfants dans plusieurs classes. 5 élèves 
accompagnés, plusieurs dossiers en attente de notification.

Intervenants extérieur réguliers
1 intervenante musique Anne-Laure Gazulla (Centre Musical du Haut Pilat) 
jeudi après-midi 2h pour 3 interventions (3 classes par roulement). Une 
priorité a été donnée sur les classes de maternelles pour bénéficier d’une 
séance par semaine toute l’année.

1 bénévole association « lire et faire lire » Martine Viallet qui intervient le 
mardi matin



 1 exercice incendie effectué le 4 octobre. Pas de modification 

majeure du PPMS (Plan Particulier de Mise en Sureté). Lors de 

l’exercice : remarque de puissance du signal sonore du côté de la 

maternelle quand les portes de classes sont fermées. 

 Avant les vacances de Noël, il y aura un exercice confinement.

 Rappel: Dorénavant lors de l’alerte incendie les 2 classes de CM1-CM2 

évacuent par le portail côté cinéma et passent par l’extérieur pour 

rejoindre la cour point de regroupement élémentaire.

 Alerte attentat : le signal est une corne à souffler que le directeur 

doit utiliser dans le couloir pour avertir les classes.

Sécurité



Vote du règlement intérieur de l’école 

version 2023-2024

Modifications dans la rubrique vie scolaire :

 Projet Phare : lutte contre le harcèlement

 Education à la sexualité

Voir le règlement version 2023-2024 fichier joint

Le règlement mis à jour sera disponible en ligne sur le site de l’école.

Règlement à destination des élèves : « Règles pour bien vivre ensemble »

Mise au vote du nouveau règlement
Le règlement a été adopté à l’unanimité



Projets pédagogiques

pour l’école
 Jazz au sommet pour tous : spectacle du vendredi 23 septembre

 Délégués de classes et conseil des délégués pour élémentaires (2 délégués par classe)

 Ecole et cinéma PS-MS 2 séances, GS=>CM2 3 séances

Voir fiche programmation sur le site de l’école

 Piscine Période 1 (septembre, octobre) CE2 (tous), Période 5 (mai, juin) MS-GS/CP/CM1-CM2 (Bassin de Dunières) Le coût 
du transport est pris en charge par la mairie, le coût de l’entrée est pris en charge par l’APE. Les CE1 ne sont plus 
prioritaires cette année. Le règlement change chaque année (cas des GS qui sont autorisés certaines années, d’autres 
non). Les élèves de MS-GS ont besoin d’accompagnateurs agréés (l’agrément est à passer à la piscine de Dunières et 
autorise les parents à être dans l’eau au près des élèves) pour aider dans la piscine.

 Phare: décloisonnement total 1 séance / échelle comportement

 Olympiades (notre journée olympique) Jeudi 20 juin 2024

 Décloisonnement ateliers de Noël mardi 19 décembre le matin. Nous aurons besoin de nombreux parents pour cette 
matinée.

 Père Noël Vert (première sollicitation du Secours Populaire Français) 

 Le conseil des maîtres a décidé de ne plus « fêter » (fabrication de petits cadeaux les fêtes des pères/mères qui génèrent 
des difficultés pour des enfants - familles monoparentales, recomposées etc…). A la demande des parents, cela sera 
expliqué aux enfants. 



Projets pédagogiques

pour les classes

 PS/MS (Juliette) école dehors plus tard dans l’année

 MS/GS (Elisabeth) USEP – école dehors – projet avec Olivier Ponsot : les 

enfants écrivent un livre qui sera en scène. Le projet est financé par l’APE. 

 CP (Charlotte) école dehors

 CE1 /CE2  (Nicolas-Emma) USEP

 CE2 (Gaëlle) école dehors plus tard dans l’année

 CM1/CM2 (Edwige) USEP – école dehors 1x/mois

 CM1/CM2 (Thomas) USEP



Commissions
 commission cantine

(2 référents: Stéphanie Bourdier-Rajot (remplacée par Mme Lescanne) / Pauline Charroin)

Le 30 novembre à 18h00 au Collège.

 Commission travaux

 (2 référents: Katia Bommersbach / Jean-Christophe Deschamps)

Date à définir. 

Un courrier rédigé par les parents élus est lu et remis à Mme Mandon lors du conseil concernant les sujets récurrents et restés sans 
réponses lors des précédents conseils (toilettes extérieures, vitesse des véhicules devant l’école, aménagement de la cour 
élémentaire, bouton pour pouvoir sortir de la cour accessible pour les adultes uniquement, sécurité vigipirate renforcée et 
stationnement des véhicules devant l’école...). Les parents demandent un rendez-vous pour pouvoir évoquer tous ces sujets.

Mme Mandon explique qu’un rendez-vous sera accordé avec la présence de M. Le maire. La problématique est budgétaire. L’école 
date de 1982 : de nombreuses rénovations doivent être engagées pour respecter le « décret tertiaire » : le chauffage : chaufferie 
mixte bois plaquettes et granulés VMC 350 000 euros et local chaufferie de 36 m2 50 000 euros, l’isolation extérieure, faux plafond 
et isolation des combles 110 000 euros, l’électricité 40 000 euros (de nombreuses armoires électriques sont vétustes et en mauvais 
état, l’éclairage LED doit être généralisé. Les locaux ont été inspectés lors d’un audit réalisé par un bureau d’étude qui a établi les 
budgets précédemment cités. Total : 550 000 euros. Les travaux d’aménagement de cour ne peuvent donc pas être réalisés.

Le phasage n’a pas été défini. Les locaux de l’Association Familles Rurales vont être démolis. Les travaux du pôle loisir seront
terminés fin 2025. Une solution va être trouvée pour « reloger » l’AFR. 

Depuis 5 ans les finances communales baissent. 

Les parents comprennent bien les problématiques… et demandent de détacher le point le plus inquiétant en terme de sécurité : la 
vitesse devant l’école.



Questions diverses
(Pas eu de demandes de mise à l’ordre du jour) 

 Parents élus (mise à jour du trombinoscope à prévoir)



Merci de votre participation.

Sauf si besoin, la date du prochain 

conseil d’école sera à définir en janvier 

pour un conseil qui se déroulera en mars 

2024 (après vacances d’hiver).


